



Le Jardin botanique montre de quel bois il se chauffe

ÉCOLOGIE | L'institution renonce au mazout. Elle passe au bois et au solaire pour tempérer ses serres.



© DR Ville de Genève/Documentation photographique/A. Grandchamp | Des panneaux photovoltaïques (au premier plan) et thermiques (à l'arrière) dominent désormais la maison des jardiniers sur 180 mètres carrés.

MARC MOULIN | 27.09.2010 | 15:18

Ce n'est pas moins de 250 000 litres de mazout qui seront ainsi économisés. Le jardin botanique tourne le dos aux énergies fossiles en se dotant de deux chaudières aux copeaux de bois. Seul un appoint de gaz sera utilisé au plus fort de l'hiver.

L'installation, qui a été présentée ce matin, est couplée à une infrastructure solaire. Celle-ci suffira à tempérer l'eau de chauffage, désormais puisée dans le lac, utilisée durant les nuits d'été. Une autre moitié des panneaux produira l'électricité nécessaire pour faire fonctionner la chaufferie.

Quant au bois, il viendra pour moitié de la valorisation des coupes effectuées dans les espaces verts de la Ville, laquelle détient quelque 80 hectares de forêts. Le solde sera produit en partenariat avec l'association des propriétaires forestiers du canton. Les zones boisées genevoises sont souvent peu entretenues, faute de débouché pour le produit des coupes.

L'infrastructure, qui vient d'être mise en service après un an et demi de préparation, a coûté près de 1,2 million de francs. La Ville a bénéficié d'importants subsides fédéraux et cantonaux et ne paie de sa poche que 11% de la note.

Paris - Genève

Paris - Genève en avion privé. Sans attente, contrainte ou retard.

NetJetseurope.com/



Annonces Google

LES GALERIES D'IMAGES LES PLUS REGARDÉES



Vos meilleures photos d'archives de Genève



Miss suisse 2010 est lucernoise



Les lions du Zoo de Zurich sont de sortie

Publicité

NEWS LES PLUS LUES

CENTRE-VILLE

Ivre au volant de sa Mercedes, il fonce dans un trou de chantier à Saint-Jean

DROIT

Trois semaines en enfer pour deux restaurateurs

TÉLÉVISION

Fellation et inflation: la langue de Rachida a bie fourché!

CONCOURS

La Lucernoise Kerstin Cook élue Miss Suisse 2010. Une Genevoise es dauphine

PROGRAMMES TV

Le programme de toutes les télévisions romandes grâce à GuideLoisirs.ch



Publicité

Suppléments partenaires



DESSIN DU JOUR



Tous les jours, retrouvez l'actualité (re)vue par Herrmann.

Tous les dessins

L'ACTU EN IMAGES

Miss Suisse 2010: Kerstin Cook remporte la couronne

